CONSEJO COMUNAL

Sesión ordinaria efectuada con fecha 30 de Noviembre de 2017, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca Municipal.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión la Sra. Alcaldesa, Paula Retamal Urrutia. Actúa como Secretario Municipal, Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

María Norambuena H. - José González F. - Dagoberto Morales M. - Claudio Ortega D. - Guillermo Castillo C. - Ramón Rojas M. - Oscar Cerda - Hernán Godoy E. - María Martínez - Alejandra Gatica R.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Aprobación Acta de sesión anterior
- Nominación nuevos integrantes para Consejo de Seguridad Pública
- Decisión sobre inasistencia de Consejero y aplicación de Reglamento
- Cuenta de respuesta emitida por Fonasa
- Invitación a participar en Exposición de Presupuesto año 2018
- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 10:2 5 hrs. la Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión saludando a todos los asistentes.

APROBACION ACTA DE 05/10/2017

Se aprueba por unanimidad y con una sola observación.

NOMINACIÓN NUEVOS INTEGRANTES PARA CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA

Se somete a consideración la necesidad de estar representados en el Consejo Comunal de Seguridad Pública, debido a que los anteriormente nombrados no acudieron a las reuniones y tras conversar brevemente sobre temas de alto interés en seguridad Pública, como son la preocupación por la llegada de inmigrantes, la frecuente comisión de delitos de robo y asaltos y balaceras en poblaciones se nomina a los Consejeros Señores Hernán Godoy Espejo y Dagoberto Morales Mora, se nomina como suplente a don Oscar Cerda Vásquez.

DECISIÓN SOBRE INASISTENCIA DE CONSEJERO Y APLICACIÓN DE REGLAMENTO

Se trata la situación del Sr. José garcía quien no ha asistido ni ha excusado sus ausencias como es debido; se ve la posibilidad de aplicar el reglamento a su respecto, sin embargo mientras se trata este tema se hace entrega de carta que explica su alejamiento de esta Consejo, por lo que se prescindirá de hacer efectivo el Reglamento del COSOC para

estos casos. Sobre la Consejera María López se acuerda que los Consejeros Sres. Ramón Rojas y Oscar Cerda le invitarán a unirse a la mesa de trabajo.

CUENTA DE RESPUESTA EMITIDA POR FONASA

Se ha recibido carta respuesta de FONASA, hecha llegar a cada Consejero, y que versaba sobre la gran preocupación de la venta de bonos por Transbank. En síntesis la respuesta es que la decisión ya estaba tomada, y que este servicio no le ve mayor problema a este cambio radical en la venta de bonos. Aseguran: " el nuevo modelo de atención está diseñado para ahorrar costo y tiempo a las personas, mejorando su calidad de vida, y en particular la de nuestros adultos mayores debiendo concurrir directamente al prestador y evitar el trámite de pagar un bono en nuestras sucursales" Don Dagoberto Morales encontró muy burocrático todos los trámites para poder inscribirse en el sistema. La Sra. Alcaldesa comenta que ahora se pide huella digital, certificado de residencia para justificar que la persona vive en Parral y pueda ser atendida por nuestro sistema de salud.

Alejandra Gatica señala que hay inconvenientes como por ejemplo que en los consultorios para agendar con doctores solo se puede los días 15 y 30 del mes, Ramón Rojas señala pertenecer al Cesfam y la agenda estuvo abierta por 4 meses, que uno sale del Doctor y puede tomar la siguiente hora... es mejor sistema....

La Sra. Alcaldesa informa en el tema de salud que para la Posta de San Alejo aun no se llama a licitación... está pendiente.

INVITACIÓN A PARTICIPAR EN EXPOSICIÓN DE PRESUPUESTO AÑO 2018

Se les extiende invitación a todos para participar en la exposición del Presupuesto 2018, que se hará en la próxima sesión de Concejo Municipal, se entrega día y hora.

VARIOS

Se forma una comisión para hablar con las líneas de colectivos por la falta de cumplimiento de las normas de tránsito y de sus recorridos; que conformada por don Ramón Rojas y don Dagoberto Morales

Sr. Guillermo Castillo informa sobre visita de Darwin Maureira, Director de Salud, quien les hizo exposición a los adultos mayores y dejó todo claro y bien explicado sobre la atención médica del Departamento de Salud

El Sr. Vicepresidente da cuenta de agradecimiento de condolencias de Sra. María Martínez por el fallecimiento de su hermano, agradecimiento de condolencias de don José Maureira por fallecimiento de su señora madre

Se informa que él asistió en representación del COSOC a reunión del ACOSOC (Asociación de COSOC Regional) a Villa Alegre; la comisión que fue relata no haber tenido una buena experiencia, ya que se encontraron con un grupo que parecían más operadores políticos que otra cosa; refieren muy baja representatividad, y que sin haber un quórum suficiente se ratificó una directiva que ya se tenía lista. Se tiene dudas sobre la legitimidad

de esa elección. Relatan que los Consejeros con que hablaron estaban más preocupados de lograr un viaje a Canadá que otra cosa... Se pidió informe a don Ramón Rojas para eventual presentación a Contraloría

En otro tema se informa sobre mejoras en la página web municipal, en donde se ha considerado colocar fotografías de cada Consejero, junto a su nombre. Próximamente se subirán las Actas de este Consejo.

En otro tema se trata la falta de remedios en la Farmacia Municipal, se les explica que con la falta de presupuesto se ha demorado el pago a algunos laboratorios y eso ha resultado en que no todos nos venden, pero que se está trabajando para poder solucionar a la brevedad este tema, que es muy sensible y de gran preocupación de todos.

En un tema diverso don Dagoberto Morales consulta si la Calle Santiago Urrutia hacia el poniente se contempla para su asfalto; le responde la Sra. Alcaldesa que lo primero sería ver el tema con las empresas sanitarias para la extensión del agua potable y alcantarillado y después vendría el proyecto del asfalto.

Don Claudio ortega consulta si el camino de su sector está o no dentro de la mantención global, se le indica que estando enrolado lo más probable es que sí lo esté.

Don Ramón Rojas solicita se haga aplicar la Ordenanza que exige limpiar los frontis de cada casa, y que se fiscalice su cumplimiento. Refiere también que se siguen estacionando sobre la vereda, en Arturo Prat con calle Dieciocho. También hace falta más fiscalización. Don Dagoberto Morales pregunta qué pasó, ya que el inspector fue, pero no los multó... Se le indica que próximamente habrá un grupo nuevo de inspectores para hacer frente a todos esos problemas.

Sra. Alejandra Gatica pide se haga algo respecto a carreras de autos que causan gran ruido pasadas las 23 horas, ya que corren con "escape libre", además del gran riesgo que efectivamente son para otros automóviles. La Sra. Alcaldesa indica que se mejorará el contacto con carabineros en ese sentido.

Sr. Hernán Godoy comenta que fue ala reunión que hubo con la gente de la nueva concesionaria de la carretera 5 Sur, y que en su apreciación no vio gente con mucho conocimiento ni opinión sobre tan importante tema..., la Sra. Alcaldesa le dice que faltó gente del Hospital, de los camioneros, la PDI, Carabineros.... Se comenta lo importante que es que nos organicemos como comuna para poder lograr algunas cosas de relevancia para nuestra comunidad frente a la concesionaria; a modo de ejemplo el asegurar una calle de servicio hasta Talquita, y un acceso rápido para el nuevo hospital que se construirá, que aunque se demore años es necesario preparar su entorno.

Sin otros temas que tratar se agradece la concurrencia y se levanta la sesión a las 12:10 hrs.

SECRETARIA MUNICIPAL